

Was hat der Glaube mit Gartenbau zu tun?



© Livia Hofer / Lizenzfrei

BeO-Kirchenfenster am 14. Juli mit Major Christian Dummermuth, Korpsoffizier der Heilsarmee Frutigland.

Obwohl es in der Bibel ganz am Anfang heisst, dass Gott einen Garten angepflanzt habe, bringen wir das praktische Arbeiten im Garten nicht unbedingt mit unserem Glauben in Verbindung. Wie aber bringt uns die Auseinandersetzung mit der Erde und den Pflanzen, die aus ihr wachsen, näher zum Schöpfer? Wie beeinflusst diese wiederum unser praktisches Schaffen in der Natur? Diesen Fragen geht die Sendung nach.

Das BeO-Kirchenfenster mit Major Christian Dummermuth zum Thema Gartenbau und Spiritualität findet am **Dienstag, 14. Juli, 21 bis 22 Uhr** statt (Wiederholung am Sonntag, 19. Juli, 21 bis 22 Uhr).

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

2.7.2020